

Academia de Cheerleader 'Aurora Dance' de Santa María:

Necesitan pagar \$1.400.000 durante 13 meses para mundial en Punta Cana

Un millón cuatrocientos mil pesos mensuales necesitan depositar, de aquí al mes de agosto del próximo año, los padres de integrantes de la Academia de Cheerleader 'Aurora Dance' de Santa María. Ello, para participar en el mundial de danza a desarrollarse en el mes de octubre de 2025 en Punta Cana, República Dominicana.

Lo anterior, luego de obtener tres primeros lugares en diferentes categorías en torneo desarrollado el día 31 de mayo, 01 y 02 de junio en el Centro Ilaria ubicado en Huechuraba, la ciudad empresarial, donde compitieron con equipos de todo Chile, como Valdivia, Punta Arenas, Puerto Aysén.

Para cubrir los gastos de esta participación, están realizando distintas actividades para recaudar el dinero, que deben ir depositando mes a mes hasta agosto del próximo año.

Ruth Canelo, una de las encargadas

de la academia, recordó a **Diario El Trabajo** que «*gracias a eso pueden optar a ir a participar a República Dominicana, pero a ellos sólo le cubre el 50% de todo el viaje en el fondo, el otro 50% hay que tratar de buscarlo, pero la verdad es una suma bastante elevada. Porque a nosotros nos entregaron la información ahora como a mediados de junio, y la información era que eran 95 dólares mensuales por niño que había que tener para poder hacer la inscripción, haciendo en total una suma de 1 millón 400 mil pesos.*

- ¿Es es lo que tienen que juntar ustedes?

- Mensualmente tenemos que juntar 1 millón 400 mil pesos. Mensualmente. Le explico, esta competencia es para octubre del próximo año, entonces ellos, para que no salga tan pesado, te lo hacen en cuotas de julio a agosto del próximo año, te lo mandan por mes, entonces cada mes has-

ta agosto del próximo año, tenemos que tener 1 millón 400 mil mensuales, y eso se va depositando y en eso va incluido todo; inscripción, el alojamiento, todo lo que refiere para los niños allá.

- ¿El torneo en Punta de Cana cuándo es?

- En Octubre de 2025.

- ¿Cuántos días dura el torneo?

- Cinco días.

- Es harta plata.

- Harta plata, muchísima la verdad, es por eso que estamos desde ya haciendo actividades para poder juntar el dinero, la verdad.

- O sea vienen siendo como 12 a 14 millones de pesos.

- Yo creo que más.

- ¿Hicieron algún depósito ya?

- No, nos toca el 05 de julio, el primer depósito.

- ¿Tienen la plata o no?

- En eso estamos... de hecho estamos haciendo una rifa, completadas. El otro día vendimos sopaipillas,



La Academia 'Aurora Dance' de Santa María en una de sus tantas presentaciones.



El equipo junto a su profesora.

así nos hemos ido ayudando.

- Todos los meses van a tener que estar haciendo actividades.

- Todos los meses, la verdad que por eso nosotros requeríamos de su ayuda en el diario, para darle a conocer a la gente lo que estamos tratando de lograr. Usted sabe que vamos a tener que solicitar harta ayuda. De repente no va a ser tan creíble, para ver si nos pueden aportar un gránito de arena, los locatarios de la zona para poder hacer estos eventos, porque si se dan cuenta es bastante el dinero que tene-

mos que tener. Nosotros tenemos toda la disposición de trabajar, porque de hecho desde que empezamos hemos trabajado mucho la verdad, porque para todos estos, las inscripciones son bastante costosas y hemos trabajado har-to en ventas de pollos, pescados, rifas, un sinfín de actividades que hemos realizado para poder ir costean-do las cosas a los niños, porque lamentablemente no todos los papás cuentan con los recursos para poder cancelar la inscripción a los niños, y de hecho se han salido como dos personas porque dijeron que

para ellos era imposible poder costear, entonces nosotros nos parte el alma que hayan niños que no puedan cumplir sus sueños por falta de dinero, siendo que se puede hacer algo para que ellos puedan alcanzar sus sueños.

El equipo está compuesto por seis niñas y un niño, todos entre 7 a 10 años.

Dice que van a venir a San Felipe para entregar cartas a los comerciantes que puedan ayudarles.

Las personas que quieran cooperar, se pueden contactar al siguiente celular + 56 9 7711 2604, con Ruth Canelo.